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平成３０年度 第３回神守中学校地域学校協働本部実行委員会

平成３０年１１月１３日(火) １９：００～

＜参加者＞

城本部長・椙村・山口コーディネーター・大野・村井・長谷川・

小林校長・樋上教頭・ＰＴＡ(川村・上本野)

＜次第＞ 進行：樋上教頭

１ 開会の言葉

２ 本部長あいさつ

今年も残すところあと二か月をきりました。年内最後の委員会です。

先日、他の会議でこの豆ボラのボランティアさんにお会いしました。彼はこども

食堂の運営で現在活躍されており、今後もこの豆ボラと協力しあえないかとお話

をしました。こういった事がますます増えていってくれると嬉しい限りです。

寒くなってきましたので、皆さまには風邪などひかれないように、ボランティア活

動もがんばってほしいと思います。

３ 校長あいさつ

後期になり、学習支援がはじまり、ますます豆ボラの皆さまにはお世話になってお

ります、ありがとうございます。

地域での中学生ボランティア派遣も今年度はひと段落しました。地域よりお褒めの

言葉をいただき、うれしく思っています。ありがとうございました。

４ 協議事項

特になし

５ 連絡依頼事項

⑴ 各支援の活動報告と進捗状況について

①学習支援

・ドテラ・・・１０月６日（土）スタート

３年生 １０名参加

・月テラ・・・１０月２２日（月）スタート

１年生・・５名、２年生・・８名、３年生・・１名 参加

ドテラ・月テラの様子

ドテラは少人数でスタートだったので、最初からマンツーマンの対応で勉強が教

えることができている。追加受付中なので、先生方にも声掛けをお願いしたい。

月テラは初回から真面目に取り組める生徒が多く、講師のボランティアさんも忙
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しく動き回っていた。生徒に意欲向上のために、目標等を書いてもらうアンケー

ト用紙配った。

PTA の方より

夏休み後半から塾に通いだす生徒も多いので、10 月スタートだと、選択肢の中

に入らないをので、スタートが遅いのでは？

実行委員長より

こちらから日程を決めているわけではなく、あくまで学校側からのニーズで開

催しているので、何とも言えないが、来年度に向けて何か事前に周知する必要

があるのでは。。。とは思う。夏休みに体験会を開いてみたりとか検討します。

②図書支援

・図書室の様子（貸出・管理）

・司書の浜本先生より本のオビの活用をしてほしいとの要望あり。

→表紙を開いたところに貼りつける作業を図書ボラの皆さんにしてもらった。

・１２月中に図書支援の情報交換会を開きたいと思っている。

③環境支援

・ＰＴＡのあいさつ運動・・・９/２５・２６ １名参加

・ＰＴＡの花植えの手伝い・・・１０/１５ 参加者なし

・芝生の管理

学校側より南館１階の奥の教室の改装を依頼される

→荷物でいっぱいなので、みなさんで今後検討したい。

④生活安全支援

・校内巡回・・・９/２８(金) ７名参加

・次回は１１/１４（水）校内巡回を予定

⑤学校行事支援

・キャリア教育・・・２年生対象（４クラス）

３１年２月の予定。

⑥部活動支援

・特設相撲部・・・海部地区中総体 団体の部 準優勝

個人の部 準優勝

西尾張中総体 第３位

県中総体 個人の部 第３位

東海大会、全国大会出場
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⑵ 会計から

①ボランティア保険の加入状況（５７名：H30.11.13現在）

⑶ 本部長から

・ボランティアミーティング・・・座談会スタイルで行いたい。

１/１９ か ２/２ 予定

⑷ 書記から

Ａ ＨＰ担当

Ｂ チラシ担当

９月の三者懇談にあわせて ドテラの追加募集のチラシ作成

６ ＰＴＡ担当より

・あいさつ運動・・・１１/１５（木）、１６（金）７：４５～

７ その他

⑴ 津島市教育委員会より(椙村先生)
１０/１０ 志々田まなみ氏の講演会を終えて

参加人数 85名に対しアンケート調査の結果報告

⑵ 実行委員会の今後の予定（以下の日程で）

月 第2 火 実行委員会（豆ボラ神守主催） 津島市地域学校協働本部主催関係行事

ボランティアミーティング 1/19 or 2/2

１１ １３火 第４回実行委員会19:00～ 12/6 地域ｺｰﾃﾞ情報交換会

１ １５火 第５回実行委員会19:00～ 1/31 地域ｺｰﾃﾞ情報交換会

２

３ １２火 第６回実行委員会19:00～ 3/ 第2回地域教育協議会


